

65. Aktion Brot für die Welt

Mit Zuversicht und Selbstvertrauen



Hergestellt aus 100 % Altpapier. Foto: Thomas Eimberger/Brot für die Welt

„Ein gutes Gefühl. Ich habe gar nicht geglaubt, dass ich das kann.“ In Armenien leben viele Geflüchtete aus Berg-Karabach und der Ukraine. Doch die Perspektiven vor Ort sind schwierig. Mit Unterstützung von Brot für die Welt erhalten jungen Frauen, wie Manuschak Gharzaryan, Ausbildungen und neues Selbstbewusstsein.

Ihre Spende hilft! www.diakonie-wuerttemberg.de/brot

Württemberg
hilft